

## Revilla preside mañana la XXVIII Fiesta Regionalista en Guriezo

*Su intervención tendrá lugar a partir de las 13,000 horas*

*Santander, 1 de julio de 2023*

El secretario general del Partido Regionalista de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, presidirá mañana, 2 de julio, en Guriezo la XXVIII Fiesta Regionalista. Su intervención tendrá lugar a partir de las 13,00 horas.

Los regionalistas organizan un año más su tradicional fiesta para poner en valor las tradiciones, costumbres y señas de identidad de Cantabria y reivindicar y subrayar la responsabilidad a la que se enfrentarán durante los próximos cuatro años como segunda fuerza política de la región.

Con motivo de este día, han organizado un amplio programa de actividades que comenzará a las 11,00 horas con la apertura del mercado de artesano en el que habrá productos de Cantabria y artesanía creativa de Guriezo, así como con los juegos infantiles e hinchables para los más pequeños.

A continuación, a las 12,00 horas, habrá una exhibición de deportes rurales con corta de troncos y saltos pasiego. Después del discurso de Miguel Ángel Revilla, comenzará una comida ‘popular’ consistente en marmita de bonito, té y orujo de Liébana.

Por la tarde, la programación continuará con la actuación de Miguel Cadavieco, a las 16,00 horas, y de los Hermanos Cossío, a las 17,00 horas.

Asimismo, Juventudes Regionalista de Cantabria recogerá alimentos durante toda la jornada para el Banco de Alimentos Infantiles de Cantabria.

Desde su inicio en 1994, en Oyambre, la fiesta del PRC se ha celebrado en diferentes municipios de Cantabria: Villacarriedo, en 1995; Gama, Bárcena de Cicero, en 1996; Mogro, Miengo, en 1997; Santander, en 1998 y 2018; Torrelavega, en 1999; Reinosa, en 2000; Suances, en 2001; Orejo, Marina de Cudeyo, en 2002; La Gándara, Soba, en 2003; Entrambasaguas, en 2004; San Felices de Buelna, en 2005; Castro Urdiales, en 2006; Corconte, Campoo de Yuso, en 2007; Villaescusa, en 2008; Alceda, Ontaneda, en 2009; Ogarrio, Ruesga, en 2010; El Astillero, en 2011; Comillas, en 2012; Ajo, Bareyo, en 2013; La Bien Aparecida, Ampuero, en 2014; Reocín, en 2015; Noja, en 2016; Camaleño, en 2017; y Penagos, en 2019.

La última edición se celebró el año pasado en la localidad de Latas (Ribamontán al Mar) tras dos años de parón como consecuencia de la pandemia de la COVID 19.

